



Thema	Parteiversammlung, Parolen Abstimmung 28. Sept 2025
Datum	Sa 23. August 2025
Für Fragen	Sekretär, Fredy PRACHOINIG, +41 79 415 42 57, fredy.prachoinig@svp-gemeindeschwyz.ch

Parolen der SVP Gemeinde Schwyz

Der Eigenmietwert gehört abgeschafft damit eine Hürde für junge Bürger beseitigt wird, welche selbst Wohneigentum bauen möchten. Darum beschloss man die JA-Parole. Die Notwendigkeit einer E-ID wird bezweifelt. Man müsste sie zusammen mit dem E-Voting vorlegen. Die NEIN-Parole wurde gefasst.

Bei der Lehrerbesoldung ist man sich einig, dass die bekannten Ursachen des Lehrermangels gelöst werden müssen. Mit Geld löst man keinen Mangel, sondern verschiebt das Problem zu den Nachbarkantonen, die nachziehen würden. Fachkräftemangel herrscht überall und in allen Branchen. Einstimmig wurde die NEIN-Parole beschlossen.

Der Sinn einer Mehrwertabgabe für Um- und Aufzonungen in der Gemeinde wird anerkannt. Was stört, ist der Steuersatz von 20%. Dass nicht über die Höhe debattiert werden konnte fehlt, 5 bis 10% wären wohl passender. Diese neue Steuer wird einstimmig abgelehnt.

Beim kommunalen Schutzzonenplan nimmt die Anzahl Objekte samt Unterhaltsbeiträgen stetig zu. Anhand eines konkreten Praxisbeispiels erkannte man, dass weniger eigentlich mehr wäre. Darum wurde die NEIN-Parole beschlossen.

Zum Schluss wurde das Thema Bahnhofstrasse 15 diskutiert, man erkennt keine Dringlichkeit. Die Eigentumsverhältnisse liegen beim Kanton. Die Gemeinde kann mit dem Zonenplan steuern. Gewerbe gehört nicht an diese Örtlichkeit, eher Dienstleistung. Günstige Sozialwohnungen sind zu begrüßen, die Örtlichkeit ist jedoch unpassend. Das Thema wird an einer nächsten Versammlung offiziell traktandiert.